



つなぐ ～ 過去から未来へ ～

校長 中村 一成

《 過去から学ぶ 》

5月の「せんだん」でもご紹介しましたが、5月17日に伊佐市の山野小学校の5・6年生が修学旅行中に来校し、本校の6年生と、レクリエーションやそれぞれの学校や地域の様子の紹介を行い、親睦を深めました。西之表市と伊佐市は、戦時中の学童疎開を縁に姉妹都市盟約を結び、今でも交流を続けています。交流会の中で、



戦時中実際に伊佐市での学童疎開を経験した、湊泊の磯川次夫さんに当時のこととお話していただきました。ご友人が亡くなったことや食べ物が少なかったことなど、戦争の悲惨さや平和に対する思いを語ってくださいました。子供たちも、磯川さんの思いを聞き、改めて平和の大切さについて考えを深めるよい機会となりました。貴重なお話をありがとうございました。

《 未来へ残す 》

昨年度から、東北大学の協力のもと、4年生の総合的な学習や6年生の理科で、環境教育を行っています。これは、西之表市がめざす「自然と共生するスマートエコアイランド」の事業の一環で、大学と連携して進めている取組の一つです。



早速、5月27日に東北大学の北川教授と学生4名が来校され、4年生の総合的な学習の時間で授業をしていただきました。授業では、4つの班に分かれ、天ぷら油（食用油）から燃料を作る実験

を行い、油とアルコールを混ぜ合わせてバイオ燃料を作りました。このバイオ燃料が、地球の環境問題にも関わる二酸化炭素の削減にもつながることを学びました。子供たちは、不用になった油を再利用することでゴミが軽減できることや、科学の力できれいな環境を未来に残すことができることを、実験を通して学ぶことができました。

このように、地域の方や関係機関のご協力をいただきながら、子供たちが、歴史や環境問題を学ぶ中で、郷土のよさに気づき、さらに次の世代につないでいきたいと思える学習をこれからも続けていきたいと思います。



一日遠足 (5/20)

1・2年生は、種子島空港を見学しました。日ごろは入れない滑走路に行き、珍しい消防車を見ることができて、大喜びでした。その後は、中種子中央公園で動物にふれあったり、遊具で遊んだり楽しく過ごすことができました。



プール開き (6/8)

水泳学習が始まりました。初日は少し肌寒い中でしたが、プールでの決まりを確認し学習を進めました。

天候や気温、体調の様子を見ながら、無理せず学習を進めますが、結構体力は消耗します。ご家庭でも十分な休養、食事、睡眠時間などのサポートをよろしく願います。



不審者対策避難訓練 (6/10)

不審者対応避難訓練と、子供110番かけこみ訓練を行いました。合言葉「いかのおすし」を守って安全に駆け込むことができました。

日ごろから複数で登下校をするようにして、安全対応も行っていきます。保護者や地域の皆様も子供の安全へのご協力をよろしく願います。



学校保健委員会 (6/11)

P T A 保体部の方々を中心に、児童の健康状況について話をしました。その後、「う歯(むし歯)」の現状について養護教諭が説明を行いました。小学生はちょうど生え変わりの時期であり、大切な時期です。

「う歯治療」は本校の大きな課題の一つです。家庭、学級、学年全体でも取り組んでいけるようご協力をよろしく願います。

7月の行事予定

- 4(月) 学級PTA
- 9(土) 校内水泳大会
- 18(月) (祝) 海の日
- 20(水) 終業式(給食なし)
- 21(木)~ 教育相談
- 22(金) われは海の子黒潮の子浦田遠泳大会
- 26(火) 遠泳大会 予備日

8月の行事予定

- 1(月) 出校日
- 11(木) (祝) 山の日
- 11(水) リフレッシュウィーク(~17日)
- 13(土)~15(月) 学校閉庁
- 19(金) 出校日
- 20(土) P T A 愛校作業(上石寺・若宮)
- 26(金) P T A 理事会